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Document ID: PIB_M_101223_0_EN_FR
Document Languages: English, French
Date: November 9th, 2023
Supersedes: N/A
Valid Until: N/A 
Product(s): Moovair models DMAxxHOS20230E7 (sizes 36, 48, 60) and DMAxxHOS28230E8 (sizes 36, 48) 
Reason for Issuance: Update to unit electrical data on nameplate

 

Summary

The MCA and MOP of certain Moovair models has been updated; this information is reflected on the nameplate of 
the outdoor unit. Starting in late-June, 2023, units with nameplates reflecting the updated data started to ship from 
the factory.

Notes

Change summary:

Model RLA  
(Old / New)

MCA  
(Old / New)

MOP  
(Old / New)

Production Date for Inclusion of Updated 
Nameplate (Based on 12th, 13th, 14th-15th  

Digits of Serial Number – Year, Month, Day)1

DMA36HOS20230E7 32A / 24A 41A / 30A 50A / 50A 3625
DMA48HOS20230E7 33A / 32A 42A / 40A 50A / 50A 3620
DMA60HOS20230E7 28A / 28A 42A / 40A 60A / 50A 3620
DMA36HOS28230E8 32A / 27A 41A / 40A 50A / 50A 3826
DMA48HOS28230E8 29.5A / 27A 43A / 40A 50A / 50A 3828

1Unit serial number (12th, 13th, 14th-15th digits) format is: Year (202*), Month (January-September = 1-9;  
October-December = A-C), Day. Example: 3301 is read as a production date of 2023, March 1st. 

See next page for example of ODU nameplate
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Outdoor Unit Nameplate Example

Refer to product-specific literature for complete information regarding electrical specifications and installation ins-
tructions. Older units with differing nameplate data must be installed in accordance with their nameplate data and 
local codes to avoid regulatory violations. Always check the nameplate of the unit being installed to confirm specifi-
cations. Specifications of units are subject to change without notice.

Disclaimer

This bulletin is intended to inform customers of new products, product features, accessories, best-practices, and 
changes to such. This bulletin is not exhaustive in scope and should be used in combination with local code require-
ments and product-specific manuals as applicable.
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ID de document : PIB_M_101223_0_EN_FR
Langues du document : anglais, français
Date : 9 novembre 2023
Remplace: N/A
En vigueur jusqu’au : N/A 
Produit(s) : Moovair – modèles DMAxxHOS20230E7 (capacités 36, 48, 60) et DMAxxHOS28230E8 (capacités 36, 48) 
Motif de diffusion : Mise à jour des données électriques de l’unité sur la plaque nominative

 

Résumé

L’ampérage minimal du circuit (MCA) et la protection maximale contre les surcharges (MOP) de certains modèles 
Moovair ont été mis à niveau; ces renseignements figurent sur la plaque nominative de l’unité extérieure. À partir de 
la fin du mois de juin 2023, les unités dont les plaques nominatives affichent les données à jour ont commencé à être 
expédiées de l’usine.

Remarques

Résumé des modifications :

Modèle
RLA  

(ancienne/
nouvelle)

MCA  
(ancienne/
nouvelle)

MOP  
(ancienne/
nouvelle)

Date de production pour l’inclusion  
du circuit imprimé à niveau  

(basée sur les 12e, 13e, et 14e-15e chiffres  
du numéro de série – année, mois, jour)1

DMA36HOS20230E7 32A / 24A 41A / 30A 50A / 50A 3625
DMA48HOS20230E7 33A / 32A 42A / 40A 50A / 50A 3620
DMA60HOS20230E7 28A / 28A 42A / 40A 60A / 50A 3620
DMA36HOS28230E8 32A / 27A 41A / 40A 50A / 50A 3826
DMA48HOS28230E8 29.5A / 27A 43A / 40A 50A / 50A 3828

1Le format du numéro de série de l’unité (12e, 13e, et 14e-15e chiffres) se lit comme suit : année (202*),  
mois (janvier-septembre = 1-9; octobre-décembre = A-C), jour. Exemples : 3301 signifie que la date de  
production est le 1er mars 2023. 

Vous trouverez un exemple de plaque nominative de l’unité extérieure à la page suivante.



BULLETIN D’INFORMATION 
PRODUIT résidentiel

page 4-4PIB_M_101223_0_EN_FR

Exemple de plaque 
nominative d’une unité 

Consultez la documentation propre au produit pour des renseignements complets concernant les spécifications 
électriques et les instructions d’installation. Les anciennes unités dont les données de la plaque nominative diffèrent 
doivent être installées conformément aux données de la plaque nominative et aux codes locaux afin d’éviter les 
infractions à la réglementation. Vérifiez toujours la plaque nominative de l’unité installée pour confirmer les spécifi-
cations. Les spécifications des unités peuvent être modifiées sans préavis.

Avertissement

Ce bulletin vise à informer les clients sur les nouveaux produits, les caractéristiques des produits, les accessoires, les 
meilleures pratiques et les modifications apportées à ces produits. Ce bulletin n’est pas exhaustif et doit être utilisé 
en combinaison avec les exigences des codes locaux et les manuels propres aux produits, le cas échéant.


